

**Communiqué de
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture
et de la Communication, à Jean-Marie Drot**



Avec Jean-Marie Drot, disparaît à l'âge de 86 ans une grande figure du milieu culturel. Ecrivain, pionnier de la télévision publique, réalisateur de remarquables documentaires, directeur de la Villa Médicis, militant des droits d'auteur : cette large palette de talents répondait à une personnalité elle-même hors normes.

Jean-Marie Drot avait rejoint très jeune la télévision naissante, avec déjà toutes les qualités d'un homme passionné de culture. Il a créé un genre qui allait faire école : le documentaire culturel. On lui doit en particulier les interviews mémorables de Giorgio de Chirico ou d'André Malraux, alors ministre de la Culture, peu avant sa mort. Mais c'est son film passionnant « Les heures chaudes de Montparnasse », en 1963, qui fait sa célébrité : prévoyant la disparition de ce quartier mythique, il fait revivre son effervescence en donnant la parole aux grands artistes qui l'ont habité.

En héritier de Beaumarchais, cet homme de conviction et d'engagement a défendu avec acharnement les droits des professionnels de l'image. La SCAM - société civile des auteurs multimédia – qu'il a créée en porte aujourd'hui encore le témoignage.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

**Toute l'actualité du ministère de la Culture
et de la Communication**

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

Paris, le 24 septembre 2015